

久しぶりに雪が積り、辺り一面雪景色となりましたね。あちこちで雪だるまを見かけ微笑ましい気持ちになりました。最近はだんだん春らしい暖かさになってきました。まだまだ寒さが続きますが、体調にお気をつけください！

## 塩山高校生 校外学習！

2月3日（木）、山梨県立塩山高校の生徒11名が地域の歴史や観光を学ぶため、現地見学として重要伝統的建造物群保存地区の選定されている上条集落を訪れました。

茅葺き屋根が特徴的で、集落の集会所としても活用されている観音堂やもしもしの家の内部に入り、茅葺きの造りや養蚕業に適していた突き上げ屋根の民家の特徴をじっくり見学しました。

また、文化財課職員の案内のもと集落の中を巡りながら、上条集落の特色や養蚕から果樹栽培へ遷り変わった地域の産業を学びました。



塩山高校の生徒の皆さま



## UTY テレビ山梨『いいトコ山梨』にて上条集落が紹介されました

UTY テレビ山梨『いいトコ山梨』にて国の重要伝統建造物保存地区に選定されている「上条集落」が紹介されました。番組映像が [UTY いいトコ山梨番組 YouTube](#) にて配信されています。ぜひご覧ください。

番組では、金剛山福蔵院の清雲住職から日本全国を回り仏像を各地に残した木食僧の「木食白道」、集落内に所在する白道作「木造百観音像（市指定文化財）」と「百体仏（市指定文化財）」についてお話を伺いました。



UTY テレビ山梨『いいトコ山梨』  
は、こちらからご覧ください♪



青木アナウンサーと記念撮影♪

## テレビドラマ 撮影・放送されました

昨年9月13日（月）、14日（火）に上条集落にてテレビ東京系ドラマ「駐在刑事 season3」の撮影がありました。もしもしの家や集落の道等で行われ、この日の撮影は1月21日（金）に放送されました。近年では「やすらぎの刻」のドラマを皮切りに様々なドラマのロケ地になっています。



## 甲州市えんざん桃源郷ひな飾りと桃の花まつり」開幕！

今年も甲州市の春を告げるイベント「第20回甲州市えんざん桃源郷ひな飾りと桃の花まつり」が2月11日～4月18日（甘草屋敷は期間中無休、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、開館時間は当面の間、午前10時から午後4時まで）の期間で開催されています。

主会場である甘草屋敷では、江戸時代のひな人形である「享保雛（きょうほうびな）」から現代までのひな人形数百体と豪華な御殿飾り、吊るし飾り等が展示されています。新しく寄附いただいたひな飾りも入れ替えて展示しており、以前来た方も楽しめるようになっています。また、甘草屋敷の他、宮光園など市内9か所で展示されています。ぜひこの機会にお越しください！

